



三小だより

教育目標

かしこい子
やさしい子
たくましい子

栃木第三小学校だより

令和3年

1月19日発行

文責 学校長[服部]

2021年スタート

2021年がスタートしました。今年も
栃三小では、保護者や地域の皆様に御支援
御協力をいただきながら、地域とともにある学校を目指していきたく
思います。

学校では1月8日（金）に3学期の始業式を行い、3学期をスタート
しました。6年生は48日、5年生以下は51日と1年間で一番短い学
期となります。例年より長かった2学期と比べると40日（6年生はそ
れ以上）も少ないこととなります。また、3学期は1年間のまとめの学期でもありますので、一
日一日を大切に過ごし、1年間のまとめをしっかりとできるよう指導していきたく
と思います。



寒い日が続きます
が、校庭には、ホトケナ
が咲いていました。

第3学期始業式

1月8日（金）に行った始業式は、感染症対策として、児童が1カ所
に集まらないように、放送で行いました。始業式の中で、1年生二人が、



3学期に頑張りたいことの発表をしました。学習面では算数、縄跳び、サッ
カー、行動面では、立腰、友達と仲良くするなど、自分の頑張りたいことを
堂々と発表することができました。このコロナ禍の中でしたが、1年生もた
くさんのことを学び、立派に成長してきたと感じました。



校長からは、今まで話してきた凡事徹底として、「とても良くなってきた
『聴く』』ということもこれからも続けてほしい。」「『あいさつ』は相手の目
を見て自分から言えるように頑張ってもらいたい。」という二つのことに加え、「こ
れから学習するぞという意欲をもって、『学習の準備』をできるようになろ
う。」と話しました。また、6年生には、下級生に栃三

小の良さを言動で伝え「有終の美」を飾ろう、下級生
は、5年生を中心に、6年生が安心して卒業できるよ
うに、しっかり引き継ごうという話をしました。全員
がめあてに向かってしっかり取り組み、今まで以上に
成長できるように願っています。



緊急事態宣言

栃木県からの要請を受け、1月13日（水）に国から栃木県に
対して緊急事態宣言が発出されました。期間は、1月14日（木）
から2月7日（日）までとなっています。本校では、宣言が出さ
れる前に、感染レベルが「特定警戒」に上がったことを受け、1月8日（金）に感染症対策のプ
ロジェクトチームによる対策会議を行いました。本校では、4月から学校での学習や生活の場面
を大きく4つに区分し、4つのプロジェクトチームを組織しています。今回の会議では、今まで
行ってきた感染症対策（特に徹底が十分でない点）の確認、新しい対策や学習内容の入れ替え、
学習の場の工夫などを話し合い、その後、全職員で共通理解を行いました。

スプリンクラーの修理完了

2学期末にスプリンクラー用
の水を汲み上げるモーターが壊
れてしまい、水まきができなくなりました。市の方で、新しいモーターに
交換していただき、やっとスプリンクラーによる水まきができるようにな
りました。砂埃に悩まされ、思うように外での活動ができませんでしたが、
今では、子供たちが体育の授業や休み時間に、楽しく過ごすことができるようになりました。

